

Communiqué de presse
22 novembre 2023

Énéal, PRO BTP Groupe et BTP RMS signent une convention de partenariat au service du bien-vieillir

A l'occasion du Salon des Maires et des Collectivités Locales, Énéal, la foncière médico-sociale du groupe Action Logement signe avec le groupe PRO BTP et sa filiale de gestion d'établissements médico-sociaux et sanitaires BTP RMS, une convention de partenariat. Cette convention concrétise une relation professionnelle déjà engagée entre les 3 acteurs et vise à soutenir son déploiement national.

A travers ce partenariat, Énéal, le groupe PRO BTP et BTP RMS mettent en place des axes de coopération pour construire et déployer des projets communs, notamment pour :

- **simplifier les transferts de gestion** sur plusieurs établissements, propriétés d'Énéal, qui en confie la gestion à BTP RMS,
- **faciliter le déploiement national d'une offre conjointe d'Ehpad et de résidences autonomie** notamment à travers la réponse à des appels à manifestations d'intérêts,
- **favoriser les synergies entre le Groupe PRO BTP et les filiales ESH du groupe Action logement**, dans le cadre de sa politique seniors à travers un accompagnement dédié et l'attribution d'aides sociales pour faciliter le maintien à domicile des seniors aux revenus modestes issus de la profession du BTP.

Mario Bastone, Directeur général d'Énéal commente : « *L'expertise d'Énéal en matière de logement adapté aux seniors à revenus modestes fait référence. Nous travaillons activement à l'amélioration constante de leur qualité de vie et de leur prise en charge et je me félicite de la signature de ce partenariat avec le Groupe PRO BTP, au service des entreprises, salariés, artisans, apprentis et retraités du BTP et de la construction. Nous partageons les mêmes valeurs et ce partenariat concrétise notre volonté de porter encore plus loin les innovations et les services pour améliorer le bien-vieillir des seniors et du personnel en établissements et favoriser le maintien à domicile dans de bonnes conditions.* »

Je me réjouis de la signature de ce partenariat avec Énéal qui va permettre d'élargir l'offre de services de BTP RMS et de PRO BTP pour accompagner les seniors dans leur parcours de vie. Il démontre également le dynamisme et la mobilisation des acteurs du secteur privé non lucratif pour accueillir et prendre soin de nos ainés. »

ajoute **Franck Apelian**, en sa qualité de **Directeur général adjoint de PRO BTP** et de **Directeur de BTP RÉSIDENCES MÉDICO-SOCIALES**.

À PROPOS D'ÉNÉAL

Énéal est la foncière médico-sociale du groupe Action Logement. Propriétaire de plus de 180 établissements (Ehpad, résidences autonomie, résidences intergénérationnelles...), Énéal propose aux acteurs du secteur médico-social public et non lucratif d'acquérir les murs de leurs établissements et de financer des opérations ambitieuses de construction, rénovation, réhabilitation.

Engagée aux côtés des gestionnaires, Énéal innove à travers le développement de nouveaux établissements médico-sociaux ouverts sur la ville pour favoriser l'inclusion des aînés.

Spécialiste de l'habitat senior, Énéal contribue à la stratégie vieillissement du groupe Action Logement en apportant son expertise aux filiales du Groupe.

Ainsi, Énéal s'engage pour réinventer l'habitat des aînés.

www.eneal.fr | [@EnealOfficiel](#) | LinkedIn : Énéal | YouTube : Énéal

À PROPOS DU GROUPE PRO BTP

Santé, prévoyance, assurances, épargne, retraite, vacances, **PRO BTP** est le 1er groupe professionnel de protection sociale au service des entreprises, artisans, salariés, apprentis et retraités du BTP.

Créé pour gérer la protection sociale complémentaire du BTP, **PRO BTP** est un groupe paritaire à but non lucratif ; l'ambition du groupe est de protéger et servir la famille du BTP et de la Construction, anticiper ses besoins de demain.

PRO BTP est aujourd'hui le 8e assureur français en santé et prévoyance, avec 5 972 collaborateurs et près de 3 millions de personnes couvertes en santé.

Suivez toute l'actualité de PRO BTP Groupe sur www.probtp.com

À PROPOS DE BTP RMS

PRO BTP Groupe a confié la gestion de ses établissements sanitaires et médico-sociaux à une association loi 1901 sans but lucratif : **BTP Résidences médico-sociales (BTP RMS)**.

Les 13 établissements médico-sociaux habilités à l'aide sociale à l'hébergement et les 10 établissements sanitaires du groupe accueillent annuellement près de 6000 actifs et personnes âgées, en proposant des services :

- D'hébergement permanent ou temporaire des personnes âgées fragiles (EHPAD)
- D'accompagnement des personnes handicapées jeunes (ESRP) mais aussi des personnes handicapées vieillissantes (FAM)
- D'accueil et le séjour en clinique pour des soins de suite et de réadaptation avec différentes options, en centre de rééducation fonctionnelle (CRF), en soins de suite et de réadaptation gériatrique (SSR-G), en hospitalisation de jour ou en consultation mémoire...

Pour en savoir plus, rendez-vous sur btprms.probtp.com